

# Aus der Presse und facebook.com

**Hendrick Theiss** Lukas Decker die Veranstalter, von denen einer offensichtlich auch eine Führungsrolle / Organisatorische Rolle bei dieser Freikorps Deutschland hat wohnen in Ruschberg.  
Es fand eine Neonaziveranstaltung statt und der BM hat es ohne Probleme ermöglicht. Also wenn das für einen kleinen Ort kein Problem ist...  
Und der braune Anstrich ist dadurch ebenfalls erfolgt... es wird keiner sagen in Ruschberg wohnen nur Nazis, aber es ist das Dorf in dem Nazis mal ungestört eine Veranstaltung abhalten konnten.  
So ist es nun mal leider.



**Yannick Simon**

Am 14. Juli um 16:36 • 🌐

Eine gute und wichtige Veranstaltung als Antwort auf die Ereignisse in Ruschberg fand heute an unserem Weiher statt. Danke an den DGB, die Musiker, Redner und alle an der Organisation beteiligten und teilnehmenden Organisationen und Parteien, sowie der Baumholderer Polizei. Rechte Gesinnung hat in unserer VG keinen Platz verdient.



**Idar-Oberstein Baumholder Herrstein Rhaunen**

2 Minuten • 🌐

Das sogenannte Sommerfest, das vom Verein Freikorps Deutschland organisiert und von rechtsextremen Gruppierungen unterstützt wurde, ging am Wochenende nun doch auf Gelände der Gemeinde Ruschberg über die Bühne. Bürgermeister Alfred Heu schloss kurzfristig einen Pachtvertrag mit den Organisatoren und sieht seine Entscheidung als deeskalierende Maßnahme. Für dieses Vorgehen bekommt er vor allem von der örtlichen FWG starken Gegenwind. Als „Skandal“ bezeichnet die Freie Wählergruppe das Handeln des Bürgermeisters. Auch auf der Gegenveranstaltung wurde Kritik am Ruschberger Ortschef laut.





**Hendrick Theiss**

Liebe Ruschberger, die nächste Kommunalwahl kommt bestimmt.



3 Std. Gefällt mir Antworten Mehr



**Andreas Pees**

Also bei allem Verständnis, es kann nicht sein, dass der Organisator sich erst am Tag der Veranstaltung meldet und man dann gleich kuscht wie das Kaninchen vor der Schlange. Und vor allem, nachdem man als Bürgermeister vorher so dicke Arme gemacht von wegen, man wird Zuwege sperren etc. pp. Klassischer Fall von „als Tiger gestartet und als Bettvorleger gelandet“



45 Min Gefällt mir Antworten Mehr



Top-Fan

**Simone Bettinger**

Hauptsache drei Mark fünfzig in der Kasse. Unfassbar.



**Lukas Decker**

Ich hätte deinen Post normalerweise mit einem dicken Like versehen und ihn sogar geteilt. Neben vielen Dingen, die ich genau so unterschreibe, triffst du leider einige Aussagen, die völlig am Ziel vorbei gehen. Natürlich, gegen solche rechtsextreme Veranstaltungen muss vorgegangen werden und das Verhalten des Ruschberger Bürgermeister ist unter aller Sau. Das macht aber Ruschberg weder zu einem Dorf, das ein Problem hat, noch zu einem Dorf "mit braunem Anstrich". Solche pauschalisieren den Aussagen von jemandem, der das Dorf vermutlich nicht einmal aus eigener Wahrnehmung kennt, geschweige denn die Bewohner, sind definitiv völlig daneben und führen sicher auch nicht zu einer positiven Wahrnehmung deiner eigentlich guten und unterstützenswerten Anti-Rechts-Arbeit.



**Natascha Müller**

13 Std. • 👤

Was unser Sommerfest doch für Wellen geschlagen hat ...

Fackt: Es war nicht das erste Fest in der Gemeinde, bisher hat nie jemand was mitbekommen weil eben nie was passierte, Ruschberg war noch NIE bunt sondern bestand schon immer zu 98% aus Deutschen und Amis, die Presse hat hier ganz gezielt gegen uns gehetzt und diffamiert



**Nicola Helberg**

Ei, wenn ich das gewusst hätt... ich hab ca. 40km rüber. Nedd se fasse... die doo Fraa 🤔🙏🏻🤔



12 Std. Gefällt mir Antworten



**Nicola Helberg**

Ei, wenn ich das gewusst hätt... ich hab ca. 40km rüber. Nedd se fasse... die doo Fraa 🤔🙏🏻🤔



12 Std. Gefällt mir Antworten

3 vorherige Antworten anzeigen

Natascha Müller 🤔🙏🏻...

Nicola Helberg Natascha, dann fahr ic...

Natascha Müller hat geantwortet



**Natascha Müller**

Dachte du hättest es auch mitbekommen 🤔

Fleyer ist irgendwie (es war mal wieder keiner!) auf FB geraten. Und dann ging's los

12 Std. Gefällt mir Antworten



**Natascha Müller**



**Martin Van de Löcht**

Die armen Schlucker vom DGB und den anderen kasporn haben sich mit ihrer Veranstaltung ziemlich blamiert 🤔🙏🏻... Bunt ist da mal nix, ausser in deren Köpfen 🤔